



は せ がわ
長谷川

ただし
正

しみん こえ たいせつ かい
市民の声を大切にする会

市内の観光施設のトイレや駐車場の整備を

問 津市は観光誘客に大変力を注いでいるが、うれしい悲鳴、つまり、予想以上にたくさんの観光客が押し寄せたらどうするのか。

例えば、過去に錫杖湖水荘で、観光バスが1台来ただけで、女性用トイレ待ちの人が、数珠つなぎになった例があるが、今後、市内各所の観光施設に、今以上にたくさんの観光客が来たら、トイレや駐車場はどうするのか。

答 市内の観光施設のトイレや駐車場については、通年ベースでは量的にほぼ充足しているが、観光シーズンなど、特定の時期に着目すると、場所によっては、数が不足し、利用しにくい状況も見られ、特にトイレについては、量的な問題に加え、質的にも老朽化やバリアフリー対応になっていないなどのご不便をおかけしている。

また、交通渋滞や騒音などにより、近隣住民にご迷惑をおかけしている。

限られた財源の中ではあるが、入込客の実績や安全性等を踏まえつつ、周辺地域や近隣住民への影響、市だけでなく、国・県も含めた他事業との関連などを総合的に勘案し、優先順位を付けながら、計画的な整備・改修に向けた取り組みを進めていく。

●その他の質疑・質問●

- ネーミングライツの件は、はかどっているのか
- 獣害が一向に減らないが、今以上に対策に力を入れよ
- 毎年1,000万円前後の大赤字の安濃温泉は今後どうするのか
- 今回の人事異動、各部署とも男女平等に配置できたのか
- 懲戒免職・自主退職の職員を排除したようにせず、事後のケアは万全か



▲赤字経営が続いている安濃温泉



は っ た ま さ と し
八 太 正 年

じゅうみんしゅうとうしぎだん
自由民主党市議団

白塚及び河芸沿岸部の海岸堤防の早期改修を

問 白塚及び河芸沿岸部の海岸堤防整備について、地域の方々は、1日も早く安心して生活できることを望んでいる。

高さ4.5メートルの現在の堤防のままで、津波や高潮の大きな被害が出たらどうするのか。市民の生命財産を守るのが津市の仕事ではないのか。もう少しスピード感を持って、早期に改修ができるよう取り組むべきであると考えているがどうか。

答 三重県が管理する部分については、平成25年度から平成27年度にかけて地質調査及び液状化の有無の解析を、平成28年度に堤防の形状と整備スケジュールを検討する基本設計を行っており、平成29年度には、一部区間から詳細設計に着手する予定であると聞いている。

津市が管理する部分については、平成27年度に地質調査を実施し、平成28年度に基本計画を策定しており、平成29年度には、この計画に基づき、国が整備している工区及び三重県が管理する部分と合わせて一体的に整備できるよう調整し、早期事業化に向けしっかり取り組んでいく。

議員の指摘のとおり、市民の安全・安心、命がかかっていることから、しっかりとスピード感を持って対応していきたい。

●その他の質疑・質問●

- 矢頭トンネルからのズリ（建設資材）の横流しに係るその後の対処は
- 最終処分場について
 - 津市リサイクルセンターから運び込まれる残さの量について
 - 2期工事を前提とした35ミリの鉄筋について
- 近鉄久居駅周辺の危険踏切の解消（鉄道高架化）及びその効果について



▲早急な改修が求められる海岸堤防